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平 成２８年９月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２６日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 南部東部振興対策について 知 事

南部・東部地域への「移住」・「定住」を促進するため

に、県はどのような取組をしているのか、また、今後、新

たな雇用の創出に向けて、どのような取組をしていくの

（３２番） か。

山本 進章

(創生奈良) ２ ストレスチェック制度の実施について 知 事

これまでの県職員のメンタルヘルス対策も踏まえ、今年

度から実施するストレスチェック制度を県のメンタルヘル

ス対策にどのように位置づけ、取り組まれるのか知事の所

見を伺いたい。

３ 社会福祉法改正に伴う社会福祉法人制度改革への対応につ 知 事

いて

今回の制度改革を円滑に進めるために、県としてどのよ

うに取り組まれているのか。また、社会福祉法人に求めら

れている「地域における公益的な取組」について、県とし

てどのような支援を考えているのか。

４ 食を通じた健康づくりの取組について 健康福祉部長

健康寿命日本一の目標達成に向け、食を通じた健康づく

りについて、これまでどのように取り組み、今後、どのよ

うな取組を進めていくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３２番） ５ 随意契約の適正な執行について 会 計 局 長

山本 進章

(創生奈良) 地方自治法、地方自治法施行令等の法令を遵守するため

に定めた「随意契約の締結に関する取扱基準」について、

事業を執行する各部局に対して、どのように周知、指導を

行い、また、随意契約の適正な執行を確保しているのか。

６ 第３２回国民文化祭奈良県実行委員会のロゴマーク制作業 代表監査委員

務委託に係る住民監査請求について

本住民監査請求について、なぜ却下との判断に至ったの

か伺いたい。

１ 公共交通について 知 事

（１）リニア事業は様々な観点から検討を加え、巨額の費用を

投じてまで本当に県民にとって必要か県民的な議論を尽く

すべきと考えるがどうか。

（２９番）

太田 敦 （２）鉄道駅の無人化は子どもたちの通学やまちづくりに影響

(日本共産党) を及ぼすのではないかと、地元から出された心配の声に、

県として対応すべきであり、市町村による人員配置に県と

しても支援すべきと考えるがどうか。

２ 介護保険制度における総合事業について 知 事

総合事業については利用者へのサービスの低下が起きな

いように現行相当のサービスが維持されるよう、県として

も取り組んで行くべきと考えるがどうか。

３ 大和川流域総合治水対策について

（１）浸水常襲地域での減災対策について、局所的な対応に留 知 事

まらず、上下流が連携した取組が重要と考えるが、県はど

のように取り組んでいくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２９番） （２）度々浸水が発生する小金打川の河川改修の進捗状況はど 県土マネジメント

太田 敦 うか。 部 長

(日本共産党)

４ 河川の安全対策について 知 事

先日、高田川で小学生が流され死亡する事件が発生した

が、当該箇所について再発防止のため、県はどのような対

応を行ったのか。また、川遊びをする子ども達への注意喚

起について県はどのように取り組んでいるのか伺いたい。

５ 特別支援学校の充実について 教 育 長

知的障害者を教育する特別支援学校は過密状態であり、

その改善のためには新しい特別支援学校の設置が必要と考

えるがどうか。また、このような現状は特別支援学校の設

置に対する基準が存在しないことが大きな要因であり、国

に対して特別支援学校の設置基準を設けるよう求めるべき

と考えるがどうか。

６ 通級指導教室の充実について 教 育 長

支援を必要とする児童生徒のニーズに応えるため、指導

教員の増員や設置数の増加など、通級指導教室の充実を図

るべきと考えるがどうか。

７ 公立学校へのエアコン設置について 教 育 長

設置が遅れている公立小・中学校へのエアコン設置につ

いて、市町村だけに任せず、県としても設置を支援すべき

と考えるがどうか。また、県の支援が進まないのは、県立

高校においてエアコン設置が完了していないことも理由で

あり、速やかに全ての県立高校へのエアコン設置の計画を

策定する必要があると考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 関西広域連合について 知 事

（１）関西広域連合に加入して約１０カ月経過するが、これま

での活動等について、どのように考えているのか。

（２４番） （２）現在は部分加入しているが、全部加入するべきだと考え

田尻 匠 る。関西広域連合との関係のあり方について、知事の所見

(民進党) を伺いたい。

２ 自転車利用安全条例の制定について 知 事

奈良県として、自転車損害保険の加入義務化、交通ルー

ルとマナーの向上、自転車の安全利用、交通安全教育の充

実を柱とした自転車利用安全条例を制定して、県民が安心

して日々の生活が送れるようにすべきだと考えるが、知事

の所見を伺いたい。

３ 公共交通を利用される観光客の誘致による地域活性化の促 知 事

進について

（１）奈良公園の玄関口で観光客をお迎えする（仮称）登大路

バスターミナルのターミナル機能、ガイダンス機能、おも

てなし機能について、具体的な整備の目的及び内容を伺い

たい。また、（仮称）登大路バスターミナルの整備にあた

り、駐車場が閉鎖されたが、これまでどのような渋滞対策

をしてきたのか、ターミナル整備後は、どのように対応し

ていくのか伺いたい。

（２）旧県営プール跡地の大宮通り新ホテル・交流拠点の整備

において計画されているバスターミナルの利用方法につい

て、どのような計画なのか伺いたい。深夜バス、遠距離バ

スの発着ターミナルとしての機能を持たせるべきと考える

がどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２４番） （３）現在構想中の奈良市大安寺地域のＪＲ新駅及び駅周辺整

田尻 匠 備について、バリアフリー整備やホームドア、防犯カメラ

(民進党) の設置等による安全性の確立や、団体観光客向けのバス待

ち受け場所やタクシーの待ち受け場所の充実等による快適

性の向上を図り、奈良の副都心の中心として、日本で一番

安全で快適な駅及び駅ターミナルを目指して整備を進める

べきと考えるが、知事の所見を伺いたい。

（４）近鉄新大宮駅の駅舎の場所を西側に移転して、新しい奈

良の都市地域の交通アクセスとして非常に重要な、大宮通

り新ホテル・交流拠点や平城宮跡などへのアクセスを改善

することについて、知事の所見を伺いたい。

また、平城宮跡を分断している近鉄奈良線の移設につい

て、今のままで良いのか、それとも地下化するべきなの

か、それとも平城宮跡を迂回するのか、知事の所見を伺い

たい。

４ 奈良県働き方改革について 知 事

（１）奈良県働き方改革推進協議会はどのようなペースで会議

が開催され、いつ一定の方向性を出そうとしているのか伺

いたい。

（２）県庁では、労働基準法に定める３６協定が締結されてい

ない職場があると聞いているが、協定締結に向けた進捗状

況について伺いたい。

（３）県庁職員の時間外勤務の縮減について、管理職による事

前命令の徹底、管理職の時間管理を人事評価すること、業

務量が急増する場合の業務の精査、無駄な事業を管理職自

ら削減すること、資料作成の簡素化や多すぎる会議の縮

小、欠員が発生している職場への早急な人員の補充などに

より、取組を一層進めることができると考えるが、知事の

考えを伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２４番） ５ 世界的に活躍された奈良県ゆかりのスポーツ選手の指導に 教 育 長

田尻 匠 よる学校教育の充実について

(民進党)

オリンピック等で世界的に活躍された奈良県ゆかりのス

ポーツ選手に、現役引退後、学校教育の一環として指導を

お願いし、生徒の技術の向上やスポーツを通じた世界観の

習得等に尽力いただくため、現在実施している運動部活動

指導の工夫・改善支援事業を充実させるべきと考えるがど

うか。

６ 公共交通機関の乗車客の安全確保と国際テロ対策について 警察本部長

（１）鉄道やバス、タクシーや駅舎をはじめ、公共交通機関の

テロ対策や安全対策について、奈良県警察としてどのよう

に取り組んでいるのか。また、今年４月に官民一体のテロ

対策をさらに推進するために「テロ対策・やまとまほろば

ネットワーク」を設立されたと聞いているが、どのような

組織でどのように連携していくのか。

（２）国際テロ対策において、情報の共有や伝達は非常に重要

であるが、奈良県警察では、近畿圏内の連携をどのように

行っているのか。


